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The Rotary Club of Takasago Seisho, Japan
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「元号の決め方」について 平成30年11月28日（水）
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「奉仕の理想」「四つのテスト」
１１月１４日　会員数４３名　欠席者 　８名　  出席率　79.48％ （修正による）

　（この内出席免除者　１０名） 
１１月２８日　会員数４３名　欠席者 １３名　  実出席者数　２４名

　（この内出席免除者　１０名）   　出席率　64.86％

東播第２グループ　ガバナー補佐　好崎　泰州様
随行者　網本　徹也様

東播第2グループ
好崎　泰州 ガバナー補佐

幹事報告　第 19 回（通算 1793 回）

幹事報告　第 20 回（通算 1794 回）

１．地区より
　　⑴　地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内
　　　　　実施クラブ　　：加古川平成RC　
　　　　　プロジェクト名：県立農業高校による地域特産品開発への支援
　　⑵　第 10 回全国 RYLA研究会報告書が届いております。
２．姫路南RC、加古川中央RC、明石 RC、高砂 RCより例会変更のお知らせが届いております。
３．幹事より
　　⑴　新年家族例会が 1月 27 日（日）加古川プラザホテルで開催されることとなりました。
　　⑵　高砂市国際交流協会のラトローブデイ国際交流バーベキューに沢山参加頂き有難うございました。
　　　　今年は例年のコーヒーサービスに加えて、ポリオチャリティをさせて頂きました。
　　　　想像以上に、小さな子供がたくさん募金をしてくれて大変いい事業になったと思います。
　　　　たくさんの募金が集まりましたので、地区へ送金させて頂きます。

１．地区より
　　⑴　12 月のロータリーレートは 1ドル 112 円です。
　　⑵　地区大会ご参加・登録のお願い
　　　　３月 22 日～ 24 日　今回は加古川での開催になります。
　　　　東播第 2グループがホスト役になります、多数のご参加・登録をお願いします。
　　⑶　平成30年北海道胆東部地震並びに平成 30年度台風 21号被害支援の御礼文が届いております。
　　⑷　2018JAPAN　RYLAセミナー報告書が届いております。
２．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より
　　ハイライトよねやまが届いております。
３．姫路RCより例会変更のお知らせが届いております。
４．高砂市国際交流協会より
　　ラトローブ・デイ国際交流バーベキューでのコーヒー協賛の御礼が届いております。
５．幹事より
　　来週、再来週の例会は上半期事業報告です、宜しくお願いします。

本日は、国際ロータリー第2680地区　東播
第2グループ　ガバナー補佐　好崎　泰州様
にお越しいただき、元号の決め方についての
お話をいただきました。



◇  プログラム予定  ◇

会　長　　大　橋　卓　司
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　柳　　　淳 クラブ会報・広報・記録委員長　　三　枝　丈　次

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

12 月 5日（水）上期事業報告 寿司盛合せ
12 月 12 日（水）上期事業報告（前週のつづき） 海鮮ばら寿司
12 月 19 日（水）会員卓話　井野　隆弘会員 牛すき丼ぶり 100万ドルメニュー

12 月 26 日（水）休会（定款第８条第１節（c）による）

ひと月くらい前、庄司会員が卓話の時間の中で、”例会の大切さ“について
語られていました。「魅力ある例会」「楽しい例会」「活気あふれる例会」をキー
ワードに、皆で考え協力していきましょうという内容でした。
そのことを受けて、どうしたら良いものかと考えていましたが、「そうだ！

“ロータリーの友”にヒントがあるかも」と思い、過去の“友”を遡ってみまし
た。
すると、何年か前に「ロータリーは例会から」という特集が組まれていました。どのように

して例会を盛り上げ、楽しみ、ロータリーを学んでいるか、ということで、各クラブの具体的
な取り組みが紹介されていました。たとえば、例会開始時にみんなで握手し合ったり、生演奏
でロータリーソング唱和したり、会員と共に奥様誕生祝を贈ったりなどなど、我がクラブでも
実施している内容もありますが、いくつかヒントになりそうなものもありました。一方で『友
愛の広場』などでは、「例会に出席しましょう」「例会を楽しみましょう」と言われるが、具体
的にどうすれば楽しくなるのか、興味がもてるのか話されない、あるいは、クラブの例会がマ
ンネリ化しているといった声も寄せられていました。
いずれにしても、庄司会員の熱い思いにも応えるべく、出席することが楽しみな例会を目指し、

これから、皆様のお知恵を拝借しながら具体的な案を模索していきたいと思います。それでは
この後の好崎ガバナー補佐のお話を楽しみに会長の時間を終わります。

大橋　卓司
好崎ガバナー補佐、随行の網本様、ようこそいらっしゃ
いました。本日はよろしくご指導お願いいたします。
好崎　泰州ガバナー補佐
お世話になります。
佐野　栄作・庄司　　武・大村　裕史
櫻井　宣孝
好崎ガバナー補佐、随行の網本様、よろしくご指導
の程お願いいたします。
坂口　嘉久
欠席が多くすみません。

川崎　一生
東京の友人が丸の内RCに入会しました。クラブはち
がいますが大変よろこんでいます。
北田　伸一
先日は誕生祝いありがとうございました。欠席つづき
で申し訳ございません。
青木　裕加
結婚記念日の御祝ありがとうございました。
柿木　國夫・都倉　達殊・内海　　薫
増田　耕太郎・青柳　　淳・村上　則宏
嶋谷　拓雄
花をかざりましょう。

米山功労者表彰 高砂市国際交流協会
佐野　栄作会員、森脇　祥文会員 11月18日（日）、市ノ池公園にて、ラトローブ・

デイ～国際交流バーベキューが開催されました。

※新年家族例会　日程変更　平成31年1月27日（日） 11/28発行の週報（№19）の内容は誤りです。


